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Nous allons aujourd'hui conclure la série Exercer l'Amour de Dieu, avec maintenant la 9ème Partie. 

Comme je l'ai mentionné il y a un instant, ce sera probablement un sermon un peu plus court que 
d'ordinaire, mais il arrive que ce que je pense sera court, finalement ne l'est pas. Mais bon, ce sermon 
sera le dernier de cette série et c'est pour ça qu'il sera un peu plus court, et aussi parce que nous avons 
plusieurs fois passé en revue les choses écrites dans ces versets. 

Il y a dans cette série une telle abondance de choses que nous avons discutées dans le livre de Jude et 
dans le 1er livre de Jean, particulièrement dans Jude, parce qu'il est encore plus dur et directe dans ce 
qu'il a à dire. Et puis ce que nous avons fini par vraiment voir plus clairement, c'est qu'il s'agit de 
l'Église. 
  
Je ne peux pas donner de comprendre ça à tout le monde, mais nous avons appris tant de choses que 
nous n'avions pas comprises dans le passé. Nous n'avions pas compris ces choses comme parlant à 
l'Église, par exemple. La plupart du temps quand on lit les écritures et qu'on voit des choses assez dures 
exprimées, on a tendance à penser que c'est pour le monde, parce que les paroles sont assez dures.  

On se dit, "Ce n'est sûrement pas pour l'Église." Et donc dans le passé quand les gens lisaient ces 
écritures, ainsi que le ministère, voilà où nous en étions. Et on n'avait aucune idée, on ne comprenait 
pas que, non, il s'agit de l'Église, ce sont des paroles très fortes et on a vraiment besoin de les voir 
comme était très fortes et directes. Dieu est très direct avec nous, en particulier en ce moment, à notre 
époque, parce que c'est maintenant que Dieu nous montre ces choses. Et là aussi, c'est pour une bonne 
raison – à cause de là où nous sommes dans le temps.  

Ce qu'on a lu dans 1 Jean, ce qu'on a lu dans Jude, sont des choses qu'on a maintenant l'occasion 
d'appliquer dans notre vie, du fait qu'on les comprend, on comprend ce que Dieu nous a donné de voir, 
Il nous donne encore plus de Son esprit si on est prêt à l'utiliser, pour mettre ces choses en pratique, 
selon ce qu'on nous a dit.  

Et pour moi, Dieu a ouvert là pour nous une porte incroyable, pour nous permettre de comprendre ces 
choses juste avant la venue de Son Fils sur la terre. Parce qu'il y a au sujet de l'Église certaines choses 
dont il faut s'occuper maintenant, et on s'en occupe parce que tous ceux qui vont passer de l'autre côté 
après notre époque, devront être des exemples, ayant ces choses sincèrement et véritablement établies et 
fixées dans leur vie, des choses qui sont droites avec Dieu. Et ce qui ne l'est pas ne sera pas là. Pour le 
dire succinctement. 

Et donc, là encore, des paroles assez dures, et franchement, elles sont contre ceux (ce qui est dit) est 
contre ceux de l'Église ou qui sont dans l'environnement de l'Église, si vous voulez, qui ont été (je vais 
prendre ce terme) "parmi" ceux de l'Église, mais qui s'étaient tournés contre Christ, qui s'étaient tournés 
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contre Dieu. Et ça a toujours été la même histoire dans l'Église, parce que ces choses sont arrivées 
continuellement. 

On comprend bien je crois, et beaucoup mieux maintenant qu'avant, que beaucoup de gens ont été 
appelés au fil du temps, mais que très peu ont été élus, dans le sens où la majorité des gens appelés n'ont 
pas réussi à traverser tout ça. Ils sont tombés en chemin. Ils se sont retournés contre Christ, ils se sont 
retournés contre Dieu. Et ceux qui sont restés, sont ceux avec qui Dieu peut œuvrer, ceux qui 
constituent maintenant la majorité de ceux qui vont faire partie des 144 000, et à notre époque nous 
sommes un peu différents et en fait unique, parce qu'il y a parmi nous ceux qui auront l'occasion de 
continuer dans l'Église et vivront dans le nouvel âge. Et rien que ça, c'est vraiment une chose 
extraordinaire à comprendre. 

Mais il faut que l'exemple soit là, parce que de l'autre côté, il ne pourra pas y avoir ceux qui n'ont pas 
vécu ça avant, ceux qui n'étaient pas dédiés à Dieu, ceux qui ne mettaient pas Dieu en premier, qui ne 
vivaient pas ce mode de vie, ceux qui n'avaient pas Dieu et Christ demeurant en eux. Ce ne serait pas 
juste. Et ça dépend du jugement de Dieu. Ce sont les choses qu'Il est en train de révéler de plus en plus. 

Il faut donc qu'on reste conscients des paroles fortes qu'on trouve dans le texte, en continuant à avancer 
dans le sermon d'aujourd'hui, là encore, c'est vraiment très direct et il nous faut recevoir ça de cette 
manière de la part de Dieu – c'est ce qu'il est en train de faire dans Son Église, ce qu'il est en train de 
montrer à l'Église, et c'est pour nous une opportunité exceptionnelle. 

Et je ne sais pas si Dieu va donner ça dans sa totalité, parce que ça concerne aussi des sermons sur 
lesquels je travaille pour la Fête. Mais on va voir ce qu'Il va nous donner et jusqu'où Il va aller dans ce 
qu'Il nous laisse avoir. C'est vraiment extraordinaire de pouvoir parler de tout ça. 

On a déjà parlé de ce dont on parle en ce moment dans ces sermons et donc, si quelqu'un parmi vous 
pense, "Mais tu reviens là-dessus, peut-être que tu t'es embrouillé dans tes notes, parce qu'on répète 
continuellement les mêmes écritures." Oui. C'est. Vrai. On repasse en revue ce qu'on avait lu dans le 
livre de Jude, pour nous concentrer sur certaines choses, et c'est en partie parce que dans l'espace d'une 
semaine avec ce qu'on avait planifié pour des sermons plus tard, en particulier les deux derniers, on 
nous a donné des choses qu'on ne savait pas dans le sermon d'avant.  

Ça nous montre à quelle vitesse Dieu œuvre en ce moment. Et si on arrive à comprendre pourquoi Il 
agit comme ça, c'est parce qu'on arrive à un point… C'est comme au cours d'un processus de 
construction, vous ne pouvez ajouter une rangée de briques ou de parpaings, que quand vous avez déjà 
aligné la première tout en bas. Parce que vous ne pouvez pas mettre les autres dans l'air. Ça ne marche 
pas comme ça. Il faut que la structure soit solide.  

Et donc, après avoir reçu cette structure de la part de Dieu, Il bâtit les choses en nous, Il modèle et 
façonne les choses en nous, parce qu'en réalité, on ne peut pas tout recevoir d'un seul coup. On ne peut 
pas simplement nous dire quelque chose; Dieu ne peut pas tout mettre dans notre pensée et tout-à-coup 
on sait tout. S'Il empilait la connaissance dans nos pensées, nous ne pourrions toujours pas savoir ou 
saisir les choses, parce qu'il y a des choses qu'on ne peut apprendre qu'avec le temps et par l'expérience. 
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C'est pour ça qu'on doit suivre ce processus. On ne peut pas simplement l'injecter dans la pensée. Dieu 
ne peut pas injecter le caractère, Il ne peut pas injecter Sa voie. Il ne peut pas injecter Sa pensée en nous 
d'un seul coup. Ça ne marche pas comme ça. Si c'était comme ça, on ne serait… S'Il pouvait faire ça, si 
ça marchait comme ça, on n'aurait pas besoin de traverser tout ce qu'on traverse. Et alors on serait tous 
des robots. Nous n'aurions pas de pensée personnelle ou de libre arbitre, parce que ce n'est que comme 
ça que ça peut marcher. 

J'espère que vous comprenez ces choses.  

On va retourner voir encore une fois Jude :4. Et là encore, tous ces sermons nous conduisent, ainsi que 
ce que nous avons discuté cette année, tout ça nous conduit à la Fête des Tabernacles. Et pour moi, c'est 
fascinant quand Dieu nous montre où nous allons, ce qui nous attend et sur quoi on doit se concentrer. 
Parce qu'il y a là un objectif très particulier. 

Au cours de ce déplacement, j'ai eu l'occasion de finir déjà deux sermons pour la Fête. Évidemment il 
reste encore du travail à faire parce qu'il y en a d'autre à finir, mais deux sont déjà fini. Ça me rend 
heureux d'avoir ces deux sermons déjà fini pendant ce mois de juin, parce qu'avec ça je sais exactement 
où ça nous emmène, je sais de quoi il faut parler et pourquoi. Mais c'est en rapport avec ce que nous 
avons discuté cette année et tout ça va finalement prendre forme et devenir beaucoup plus fort et effectif 
à la Fête. Là encore, parce que c'est un processus de construction. 

On ne peut pas arriver là avant d'avoir traversé toutes les étapes précédentes, tout ce qui nous a nourri 
pendant cette année et qui va nous nourrir entre maintenant et la Fête. 

Là encore, Jude :4 – Car il s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la condamnation est 
écrite depuis longtemps. Et dans le passé nous n'avions aucune idée qu'il s'agissait de la majorité des 
gens. Depuis le début de l'Église, ça a été la majorité de tous ceux qui ont été appelés. Et même 
l'Apostasie a révélé ça.  

L'Apostasie a vraiment révélé quelque chose de très important. Pas seulement de montrer le caractère de 
Laodicée, des attitudes, l'esprit qui en premier lieu avait produit Laodicée. C'était à cause des faiblesses 
qui s'étaient établies dans l'Église, causé par le ministère après la mort d'Herbert Armstrong, pour se 
répandre dans toute l'Église. 

Et donc, des choses qui étaient déjà là se sont alors manifestées. Ça me rappelle un évangéliste qui avait 
commencé à enseigner des choses dès le collège, pour en arriver là il avait probablement été coupé de 
l'esprit de Dieu bien longtemps avant ça. Il s'était glissé parmi les gens de l'Église. Il était au milieu de 
la communion, dans le sens – pas lui-même mais il était dans ce milieu dans l'Église, il enseignait les 
étudiants à l'Ambassador College sur une Pâque le 14/15.  

Les gens qui font quelque chose comme ça sont immédiatement – que ce soit un ministre ou que ce soit 
une personne allant dire à quelqu'un d'autre qu'il croit en une Pâque le 14/15 – ils sont immédiatement 
coupés. L'esprit de Dieu ne vient plus dans leur vie. Dieu ne va plus demeurer en eux, parce que ce 
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genre de chose est vraiment une horreur, se tourner contre la Pâque, se tourner contre tout ce qui a été 
donné par l'apôtre de Dieu, Herbert Armstrong. Parce qu'il avait montré clairement ces choses dans tout 
ce qu'il avait écrit et dans tout ce qu'il avait prêché. Tout s'était passé pendant le quatorzième jour, et 
toute la signification de la Pâque se trouve lors de ce jour.  

Et pourtant, cet évangéliste que beaucoup de gens admirait, parce qu'il pouvait s'asseoir au premier rang 
à lire un livre tout en écoutant Herbert Armstrong prêcher. Pour eux, il donnait un exemple incroyable. 
"Il est assis là et il peut lire un livre tout en écoutant Herbert Armstrong, il peut digérer les deux. C'est 
un homme impressionnant." Non, pas du tout. C'était un voleur. C'était un menteur. C'était un meurtrier. 
Il était tout ça sur un plan spirituel.  

Parce qu'il a fait beaucoup de mal à beaucoup de gens. Et ce qu'il a enseigné a fait du mal à des 
centaines et des milliers de gens dans l'Église de Dieu. Il a vraiment fait du tort à des centaines de 
ministres, parce qu'ils ont adoptés ce qu'il disait. Ils ont commencé à le croire. Et plus tard, quand ils en 
ont eu l'occasion, ils se sont mis à enseigner ces choses.  

Et donc on a beaucoup appris. Ça va ressortir encore plus à la Fête, au sujet de ce qui s'est passé, non 
seulement au cours des six mille ans passés, mais en particulier, au cours des derniers deux mille ans 
dans l'Église même de Dieu, dans l'environnement de l'Église. Il y a tant à apprendre dans tout ça.  

On a le choix si on veut, d'être un avec Dieu, d'avoir la même mentalité si on le veut, si on est d'accord, 
parce qu'on est d'accord sur le fait que Dieu a raison et nous avons tort, nos voies sont mauvaises et 
nous avons une mauvaise manière de penser. C'est pour ça qu'il faut qu'on se repente, puisque le mot en 
Grec veut dire, "apprendre à penser différemment." On ne peut pas rester comme nous sommes en tant 
qu'êtres humains. Il faut qu'un grand changement, une transformation se produise dans la pensée. Et ça 
se produit par notre choix. Ce n'est dû à personne. Ce n'est pas automatique découlant du fait qu'on 
donne les dîmes, ou du fait qu'on donne des offrandes de Jours Saints, ou du fait qu'on va à la Fête des 
Tabernacles, ou du fait qu'on assiste aux réunions de Sabbat – ce que certains ne font pas fidèlement, ne 
l'ont pas fait dans le passé.  

Et donc, si on est coupables de se tourner contre Dieu, contre la parole de Dieu et la pensée même de 
Dieu, on a besoin de s'entendre dire des paroles directes. On doit apprendre la voie de Dieu et décider si 
on va ou non être d'accord avec ça – je devrais dire qu'il faut faire des choix en cours de route. 

Mais bon, pour moi c'est quelque chose de fascinant, de voir comment Dieu œuvre avec nous en tant 
qu'êtres humains égoïstes, physiques et charnels. Et c'est extraordinaire! C'est vraiment magnifique. 
Alors bien sûr la réaction des êtres humains n'est pas magnifique, parce qu'il y en a eu beaucoup trop 
qui se sont retournés contre Dieu. Mais quand les gens se soumettent à ce processus et que la pensée 
commence à changer, c'est magnifique. Parce que Dieu est magnifique, la voie de Dieu est magnifique, 
Son plan et Son dessein sont magnifiques.  

…il s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps, 
des impies. Il y a donc eu beaucoup de gens impies qui se sont glissés au milieu des gens de l'Église. 
Vous pouvez en être sûr, Philadelphie, l'Église Universelle de Dieu. Rien qu'à cause de cet évangéliste 
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dont je parlais, que beaucoup d'entre vous connaissent bien. Et il y en avait d'autres, d'autres 
évangélistes qui s'étaient glissés eux aussi avec leurs propres idées et qui ont commencés à enseigner 
quelque chose d'autre.  

Et ces choses sont alors aussi ressorties pendant l'Apostasie. Elles se sont toutes manifestées à l'époque, 
ça a révélé où se situait leur mentalité et ce qu'ils croyaient vraiment. Et donc, Dieu a manifesté tout ça. 
Il l'a révélé à tous ceux qui pouvaient le voir. Et malheureusement, tous n'ont pas pu le voir.  

…des impies, qui changent la grâce de notre Dieu. C'est quoi la grâce? Il s'agit de l'appel de Dieu, il 
s'agit de Son amour, de Son désir de nous aimer, de nous montrer Son mode de vie, de nous offrir 
l'occasion d'être pardonnés du péché. Voilà ce qu'est la grâce. La faveur, la bénédiction d'avoir Sa vie 
vivant et demeurant en nous, pour qu'Il puisse vivre en nous. C'est tout ça. La patience que Dieu a pour 
nous. Toutes ces choses représentent la grâce.  

Et donc on nous dit qu'ils changent la grâce de notre Dieu dans le but de participer à des 

comportements obscènes. En d'autres termes, ils se séparent de cette grâce, ils la rejettent, ils rejettent 
comment Dieu œuvre avec nous, parce qu'ils veulent quelque chose d'autre. 

On trouve une traduction différente de ce passage dans d'autres Bibles, mais un comportement obscène, 
dissolu, soulignant le fait que c'est un très mauvais comportement, une conduite écœurante, et la plupart 
du temps, on trouve cette expression pour décrire un comportement sexuel malsain. 

Et donc, pourquoi? Pourquoi? Est-ce que c'est de ça qu'il s'agit? Non. Ça peut être le cas, parce que 
souvent c'est ce qui est arrivé.  

Il s'agit de ce qui se situe sur le plan spirituel. Il faut qu'on voie ça dans toute l'horreur que ça 
représente, quand les gens commettent l'adultère spirituel, la fornication spirituelle, quand ils ne se 
soumettent pas à Dieu, qu'ils n'aiment pas ce que Dieu leur a offert, mais qu'ils le changent pour autre 
chose en cours de route. Comme la Pâque le 14/15 par exemple. Parce que c'est pire que l'incident où 
Phinées avait pris les choses en main, quand l'homme et la femme sont entrés dans le camp devant tout 
le monde pour aller coucher ensemble dans la tente, des milliers et des milliers de gens avaient déjà 
commencé à mourir de la plaie à cause de ce qu'ils avaient fait. Phinées les a alors suivis dans leur tente, 
et sur l'instant, a planté sa lance dans leurs deux corps en même temps. 

Mais ici, c'est tellement pire. Quand les gens, en particulier quand ils ont des responsabilités, comme un 
évangéliste, c'est pratiquement impensable qu'une chose pareille puisse arriver et continuer à se 
produire pendant si longtemps dans le sein de l'Église de Dieu. Mais Dieu l'a permis. Pourquoi? Pour 
qu'on apprenne ces choses. Pour qu'on apprenne davantage et beaucoup mieux ce que qu'on va 
apprendre à la Fête cette année. Pour qu'on puisse voir ces choses plus clairement, et qu'ainsi on puisse 
être plus unis à Dieu, plus en accord avec Dieu, que Sa voie est absolument la bonne, elle est ce qu'il y a 
de meilleur, c'est le seul chemin et qu'on l'embrasse de tout notre cœur. 

Parce que c'est quelque chose pour quoi on doit lutter. Ça ne nous est pas donné tout cuit. En fait, dans 
un sens c'est le cas, on nous le donne tout cuit sur un plateau d'argent – un plateau d'or, si vous voulez – 
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mais du fait qu'on est des êtres humains charnels, on ne s'en tire pas très bien avec ça, à cause de nos 
choix.  

Et donc, il continue en disant, et qui renient le seul SEIGNEUR Dieu et notre Seigneur Josué le 
Christ. Ils les renient. Ils se tournent contre eux. Le gars qui s'est mis à enseigner la Pâque le 14/15 s'est 
retourné contre eux. Il s'est tourné contre Christ et contre Dieu, dès qu'il a ouvert sa bouche pour dire ce 
qu'il a dit. Quelle horreur d'enseigner quelque chose d'aussi terrible, d'aussi mensonger, d'aussi 
dégoûtant. 

Donc là encore, "certaines personnes", "les impies." Et malheureusement il y en a eu beaucoup. Tant de 
gens comme ça! Dans PKG, nous avons eu beaucoup plus d'impies que de gens qui sont restés. Et je 
rends grâces à Dieu pour vous tous qui êtes restés. Il vous a fallu vous battre… vous avez une chance – 
si vous avez eu la chance que grandir en caractère et faire ces choses, Dieu est là avec vous, Il vous 
aime, Il vous embrasse, à cet égard, sur le plan spirituel, si seulement on pouvait comprendre ce que 
signifie de se battre et de s'accrocher à ce mode de vie. 

Parce que la majorité des gens avant vous ne l'ont pas fait. La majorité des gens sont venus, des 

centaines et des centaines et des centaines de personnes qui sont venues et sont reparties – des impies, 
reniant Josué, reniant Dieu. Reniant, ne voulant pas de leur esprit en eux, voilà de quoi il s'agit. Parce 
que quand on pense tout savoir, ce qui est le cas pour tous ceux qui sont partis, ils savent tout, ils ont les 
réponses à toutes les questions, ils n'ont plus besoin d'être enseignés par un évangéliste, ou par un 
apôtre ou par qui que ce soit…ça ne servait plus à rien. Ils avaient pris leur décision sur ce qui était bien 
ou mal. Dans certains domaines, ils trouvaient des choses à redire, et donc leur manière de voir les 
choses était beaucoup mieux. 

Ils oublient comment Dieu œuvre. Quelle horreur. 

J'ai à peine commencé dans ce sermon, j'avais l'intention d'aller plus vite. Mais parfois ça arrive.  

Nous nous sommes donc concentrés sur les termes tels que, "ceux", "eux", faisant référence au verset 4 
où on nous parle "des impies", "ceux qui renient", "certaines personnes", comme c'est utilisé dans le 
texte. 

Jude :8. Il faut vraiment que ces choses se gravent dans notre pensée, pour qu'on puisse en comprendre 
la gravité, en sorte qu'on ne tolère absolument aucune trace de ce genre de choses dans notre vie. On 
veut être purifiés. On veut être pures. On veut être droits et justes avec Dieu, parce qu'on est en accord 
avec Dieu. 

Jude :8 – Malgré cela, ces hommes aussi, entraînés par leurs rêveries… C'est traduit comme ça, "se 
souillent dans leur rêverie." C'est-à-dire, ils imaginent comment ils pourraient changer quelque chose. 
Ils ont une autre manière de faire les choses, quelque chose d'autre à enseigner… Ils voient quelque 
chose que les autres dans l'Église ne voient pas. 
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C'est comme l'évangéliste dont je vous parlais. Il a vu quelque chose dans sa pensée et a imaginé un 
autre chemin, rêvant, enseignant ça aux étudiants. Quelle bonne idée pour transmettre ce message, pour 
qu'un jour ils puissent tous aller prêcher librement ce qu''il leur avait enseigné, avec cet "illumination" 
dans leur pensée. Écœurant. J'espère qu'on peut tous voir combien c'est écœurant.   

…se souillent dans leur rêverie, rejettent l'autorité et critiquent ce qui est saint et devrait être 
honoré. Et ceci nous parle uniquement dans le contexte du gouvernement de Dieu, de l'Église, de la 
structure de l'Église. Et donc cet évangéliste est vraiment coupable d'avoir fait ça, d'avoir parlé 
ouvertement contre ce qu'avait enseigné Herbert Armstrong. C'est ce qu'il faisait, il enseignait contre ce 
que l'apôtre avait enseigné. Parce qu'il voulait enseigner quelque chose de différent.  

Le Sabbat dernier nous avons lu l'histoire de Balaam, montrant comment Dieu avait inspiré Moïse à 
exécuter une vengeance. Il ne s'agit pas tellement d'une vengeance mais bien plutôt d'un jugement, 
parce que c'est à cause du peuple et du fait qu'il s'agit d'Israël, cette vengeance Lui appartient. C'est une 
question de justice. Il est question d'un jugement qui vient de Dieu, c'est comme ça qu'Il gère ce genre 
de choses. Parce que Dieu n'est pas un Dieu de vengeance. C'est un Dieu juste, il exerce la justice.  

Nous avons tous ce concept basé sur la manière d'agir des êtres humains, mais c'est une erreur, 
cependant on utilise ces termes.  

Et donc là encore, cette idée de vengeance ou plutôt de jugement contre Madian, juste avant que les 
Israélites puissent finalement entrer dans la terre promise. C'est donc un exemple où Dieu exécute un 
jugement sur Madian à cause de ce qu'avait fait Balaam, et c'est un des trois exemples qu'on trouve dans 
le texte de Jude :11.  

Des exemples qui montrent des choses atroces. Vraiment écœurante. Ils en avaient vraiment souffert. 
Les gens avaient vraiment souffert à cause de ce qu'avaient fait ces personnes. Et "ces personnes" 
"ceux-là", "les impies", tous ces termes qu'on trouve dans Jude, parlant des gens qui s'étaient retournés 
contre la communion de l'Église de Dieu, qui s'étaient tournés contre Dieu et Christ, ça nous montre un 
contraste tranchant avec le reste.  

Alors, je tiens donc à relire ça. Jude :11 – Malheur à eux! Car ils ont suivi… "Eux?" "Ceux-là?" 
"Ils?" Là encore, ça retourne toujours au contexte de "ces impies" dans l'environnement de l'Église! Et 
nous les avons eus en très grand nombre! …ils ont suivi la voie de Caïn. 

Ce sont des meurtriers. Il s'agit de meurtres spirituels. Il avait fait quelque chose physiquement, et on 
regarde ça en pensant, "Caïn et Abel. Il a été le premier à commettre un meurtre." Quelque chose de 
vraiment, vraiment terrible qui avait commencé tout au début, dû à sa jalousie et ce qu'il avait à l'esprit, 
il voulait quelque chose qu'il n'a pas pu recevoir. Et donc c'est un meurtrier.  

C'est dans le même esprit que ceux qui se glissent parmi nous et font des choses comme ça. Ils ont un 
esprit de meurtrier. Le gars qui a enseigné le 14/15 est vraiment un meurtrier spirituellement. Et le 
meurtre spirituel est bien pire qu'un meurtre physique. Parce que les gens peuvent être ressuscité sur le 
plan physique, mais si vous êtes coupable de la ruine de quelqu'un spirituellement, et qu'ils sont allés 
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trop loin au point même d'être fixés dans le mal, alors ils sont perdus pour toujours. Quelqu'un comme 
Abel qui meure physiquement, sera ressuscité. 

Malheur à eux! car ils ont suivi la voie de Caïn – il n'a pas du tout été le gardien de son frère, il 
n'avait absolument aucun souci ou attention pour son frère, tout était centré sur lui. Voilà la nature 
humaine. Il n'avait absolument aucun amour sincère. C'était un menteur, un meurtrier, et tout ce qui 
s'attache à ça. Un esprit meurtrier. 

Ils se sont jetés pour un salaire dans l'égarement de Balaam. L'exemple qu'on nous donne ici avec 
les dizaines de milliers… Je crois que c'était quelques chose comme vingt mille personnes qui ont 
trouvées la mort à cause de ça. Mais combien de gens ont eu leur esprit détruit à cause de ce qu'ils 
s'étaient mis à croire? 

…ils ont péri par la révolte de Coré. Pour s'être disputés contre la vérité. C'est en fait pour ça qu'il est 
connu et pour le nombre de gens que ça a tué, quand quelqu'un commence comme ça à critiquer, 
médire, trouver à redire, et bla, bla, bla, parce qu'ils croient quelque chose d'autre, une certaine théorie 
de complot, peu importe ce que c'est, qui détourne les gens et les emporte loin d'une mentalité saine et 
de la vérité. Parce ces gens savent que l'église ne… Et donc ils le font en quelque sorte secrètement. 

J'ai souvent rencontré ce genre de situation, quand je passe à côté de certaines personnes et sais qu'ils 
sont en train de discuter de quelque chose, parce que je vois la conversation changer et une certaine 
culpabilité sur leur visage, et puis cette volonté à vouloir s'éloigner. Ça se voit. Parce que je sais déjà 
que c'est ce qu'ils font. C'est simplement que Dieu ne l'a pas encore fait remonter à la surface, pour 
qu'on s'en occupe directement. Mais ces choses se font en Son temps. Mais quelle horreur.  

Ce sont des écueils. Nous avons donc parlé de ce que représente d'être comme un récif, comme des 
écueils qui peuvent détruire des navires. Quelque chose comme ça qui peut sembler insignifiants mais 
qui ne l'est pas du tout. Et donc on nous donne ces exemples pour nos montrer qu'on peut tout-à-coup 
faire naufrage par notre manière de vivre, à cause de ce qu'on fait. 

Mais bon, on nous dit, ce sont des écueils dans vos – et ce n'est pas le mot "Fêtes". Ce mot n'existe 
même pas dans l'écriture, dans vos agapes (amour). En d'autres termes, c'est "dans vos communions 
d'amour." Tout le livre de 1 Jean parle de l'amour de Dieu et comment nous aimer les uns les autres, que 
si on n'aime pas comme Dieu nous instruit de le faire, on est à côté de la plaque, on ne progresse pas 
spirituellement. Mais nous allons revenir à ces choses un peu plus tard.  

Là encore, c'est ce que nos vies doivent refléter. Pas simplement un amour fraternel, pas uniquement 
philia, ce qui était spécifique à l'Église Universelle. Il faut vraiment qu'on dépasse ça de beaucoup. Il 
faut qu'on ait en nous l'amour de Dieu et ce genre de mentalité les uns envers les autres.  

Et puis on a aussi au verset 12. Ça avait même été révélé beaucoup plus clairement par une meilleure 
traduction. Verset 12 – Ce sont des écueils dans vos communions d'amour, quand ils se joignent à 
vous, agissant comme des pasteurs. Je trouve formidable de voir comment c'est exprimé, parce qu'ils 
se présentent comme étant le ministère, comme s'ils étaient là pour aider, ils sont là pour servir et 
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enseigner. Alors, quelqu'un est prêt à vous enseigner quelque chose que vous ne comprenez pas ou que 
vous ne savez pas, "agissant comme des pasteurs." En d'autres termes, ce sont des menteurs. Ce ne sont 
pas des pasteurs. 

…sans aucune crainte. Pour faire ce que les gens ont faits comme ça, il ne faut avoir peur de rien. Ils 
ne pensent pas aux conséquences. Ils n'ont aucune idée des conséquences révélées dans Jude ou dans 
Jean, ou dans toutes les écritures. 

…ce sont des nuages sans eau. À quoi ça sert? À quoi sert un nuage sans eau? Ça ne sert vraiment à 
rien, n'est-ce pas? 

…poussées par les vents; des arbres d'automne sans fruits, deux fois morts, déracinés. Rien de 
bon. Absolument rien. Aucune valeur, inutile. Voilà le message. Et il y a beaucoup de gens qui ont pris 
ce chemin.  

…des vagues furieuses de la mer, rejetant l'écume de leur honte. Inconscients de ce qu'ils font. 

…des astres errants – alors là, c'est très grave – auxquels l'obscurité des ténèbres est réservée pour 
l'éternité. Qu'est-ce que ça veut dire? Trop souvent, les gens ont lu ça en pensant qu'il s'agissait du 
domaine des anges, et ce qui les concernent pour toujours. Qu'est-ce que ça veut dire? Eh bien, l'éternité 
pour eux, il n'y a pas d'éternité. Ce n'est que par la grâce de Dieu que certains d'entre eux pourront être 
là pour l'éternité, ou pour toujours, avec la vie éternelle. Mais pour une grande partie du domaine des 
anges, dont nous connaissons évidemment le sort, avec Satan, ils vont tous arriver à leur fin.  

Et donc c'est la punition, le jugement qui les attend. Et tout souvenir d'eux sera effacé, on ne se 
rappellera jamais d'eux. Avec le temps, ça va disparaitre. Il s'agit de jugement.  

"Auxquels l'obscurité des ténèbres est réservée pour l'éternité." Alors là, des paroles très dures. Parce 
que si vous pensez à l'Église, "Ce sont des récifs", "Ceux-là…", Dieu a le pouvoir de réserver pour eux 
aussi un moment comme ça. Et même si les gens de l'Église dispersée sont ressuscités dans le Grand 
Trône Blanc, il n'y a aucune garantie qu'ils pourront entrer dans le Royaume de Dieu. Des choix, des 
choix, des choix à faire, l'histoire se répète, la nature humaine est ce qu'elle est, et parfois les gens ne 
veulent pas changer. Toujours des choix à faire.  

Nous avons donc des choix à faire. C'est extraordinaire. Tant que vous avez le choix, choisissez de faire 
le bien, choisissez de vous rapprocher de Dieu, choisissez d'entendre ce que nous entendons et de vous 
y tenir de toutes vos forces, chérissez-le… 

Verset 14 – C'est aussi pour eux qu'Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes: 
Voici, le Seigneur vient avec Ses saints par dizaines de milliers, pour exercer le jugement sur tous. 
Et donc, pour tous ceux qui vont faire partie des 144 000, l'exécution de jugement va vraiment faire 
partie de leurs vies, on va voir ce que ça veut dire de plus en plus clairement en cours de route. Mais là 
encore, c'est une partie extraordinaire du plan de Dieu. 
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…et pour faire rendre compte, qui est le mot pour, "corriger" ou "exposer" et exposer tous les impies 
parmi eux. Et donc tout ce qui n'était pas connu à l'époque de l'Église Universelle, ou que personne ne 
savait parmi les groupes dispersés, Dieu va alors l'exposer dans toute sa réalité à la résurrection. 

…parmi eux de tous les actes d'impiété qu'ils ont commis. Avec un tel culot, une audace incroyable, 
sans aucune crainte. Rien que d'y penser, je me dis, comment est-ce possible? Quelqu'un qui était assis 
aux pieds d'Herbert Armstrong au tout début de l'Ambassador College, et qui plus tard est devenu un 
évangéliste qui se présentait devant les trois campus de collège que Dieu avait donné de fonder à 
Herbert Armstrong, et qui dans l'un des collèges à penser pouvoir se mettre à enseigner quelque chose 
qu'il savait être totalement en opposition – il le savait. C'était un homme intelligent – totalement en 
opposition à ce qu'Herbert Armstrong avait enseigné, à ce que Dieu avait donné à Herbet Armstrong 
pour enseigner à l'Église. Wow! C'est vraiment (Comment le dire?) à vous couper le souffle. C'est dur 
d'imaginer une audace pareille, mais c'est ce qui est arrivé.  

…et de toutes les actions méchantes ou les paroles injurieuses qu'ont proférées contre Lui (Dieu) 
les pécheurs impies.  

Jude :16 – Ce sont des gens qui murmurent. Qui se plaignent constamment. Ils ne sont pas contents, 
ils ne sont pas satisfaits – si seulement ils pouvaient le comprendre – de ce que Dieu leur a donné. Ils 
veulent quelque chose d'autre. Ce genre de mentalité est extrêmement dangereuse. Ce genre de 
mentalité n'a pas sa place dans le Royaume de Dieu. Dieu n'a rien à voir avec ça. 

Ils ont donc la chance ou le choix, quand ça se présente à eux - peut-être que pour certains ça ne se 
représentera jamais plus, peut-être que ça pourrait se présenter à eux, mais ils ont déjà décidé qu'ils 
n'étaient pas d'accord. Est-ce qu'ils pourraient un jour changer d'avis? Eh bien, c'est ce qui est 
dangereux avec ce genre de choses.  

C'est un mot qui décrit le fait de ne pas être contents de quelque chose, de ne pas être satisfait avec ce 
qui leur a été donné. Vous savez, on devrait être les gens les plus contents, satisfaits, avec tout ce que 
Dieu nous donne pour nous nourrir Sabbat après Sabbat, Jour Saint après Jour Saint, si on peut le 
comprendre sur un plan spirituel. Et le seul moyen pour nous de pouvoir le comprendre, c'est de nous 
écrier vers Dieu pour qu'Il nous aide à entendre par Son saint esprit en nous, pour qu'on puisse 
comprendre, qu'on puisse l'embrasser Lui, et qu'on aime ce qu'Il nous donne – pour L'aimer Lui et 
aimer Sa parole.  

C'est pour moi une chose extraordinaire, de penser que plus on arrive à voir la vérité – rien que les Jours 
Saints, on ne peut pas s'empêcher de dire, "Je les aime tellement." Et c'est grâce à ça qu'on sait qu'on 
aime Dieu. Parce que c'est Dieu, c'est la pensée de Dieu; Il les a donnés. Ils sont magnifiques dans tout 
ce qu'ils représentent, l'ordre, comment ils sont organisés, le temps qu'il faut pour les accomplir, et Dieu 
est là tout au long du chemin. C'est tellement magnifique, extraordinaire et fascinant, et on est bénis 
d'en faire partie, de partager cette réjouissance.  

Si on n'atteint pas ce genre de plénitude dans la vie, et qu'on pense avoir besoin d'amener quelque chose 
de nouveau, alors… Malheureusement, ça arrive encore. C'est déjà arrivé cette année, certaines 
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personnes qui pensent avoir quelque chose de nouveau que je n'ai pas compris, que je n'ai pas encore 
vu. Comme une personne m'a dit (je crois qu'elle m'aimait bien – j'en suis assez sûr), et donc la 
personne a dit, "Tu finiras par le comprendre." Parce qu'elle est tellement convaincue d'avoir raison. Eh 
bien non, je ne vais pas voir ce qu'elle voit. Je vois bien ce qu'elle dit, mais je ne suis pas du tout 
d'accord avec ça. Je suis d'accord avec Dieu. 

…qui se plaignent. Qui trouvent des choses à redire. Ça me fait penser aux gens et à ce qu'ils ont faits, 
leur plaintes, leurs murmures, leurs critiques, continuellement à se plaindre. Et il y a bien longtemps 
dans l'Église, c'est ce que je pensais des Israélites, "Eh ben dit donc, des gens vraiment au cœur dur, qui 
ont la tête dure. Vous savez, ils viennent juste de traverser toute la mer avec de chaque côté un mur 
d'eau – ce n'est pas du tout normal – ça aurait impressionné n'importe qui, de réaliser qu'il faut une 
puissance incroyable pour faire ça? Vous continuez à marcher à pied sec sur le fond de la mer et puis 
vous voyez arriver les Égyptiens derrière vous. Mais alors, ils s'enlisent, pour eux il y a de la boue 
partout, le rues de leurs chariots s'empêtrent, et toute l'armée se fait détruire! C'est vraiment incroyable! 
Comment les gens qui voient ça sur un plan physique ne se diraient pas, 'Mais c'est incroyable. On vient 
d'être délivrés! On est arrivé de l'autre côté en vie, et eux ont tous péri!'" 

Non, pas du tout. Un peu plus tard, parce que le supermarché était fermé, ils n'ont pas pu y aller pour 
acheter ce qu'ils voulaient, ils ne peuvent pas obtenir les mêmes provisions, ce dont ils pensent avoir 
besoin. Parce qu'ils sont censés être dans un pays où coule le lait et le miel. Ça aurait dû arriver à 
l'instant. On devrait être… Où est le supermarché?! (Mais bon. Désolé.) 

Mais ce sont ces plaintes et ces critiques constantes. Et puis ça se tourne contre Moïse, contre Aaron, 
contre Dieu. Et dans le temps je me disais, "Ils ont vraiment la tête dure", jusqu'à ce que je voie ce qui 
se passait dans l'Église, dans le ministère, des choses qui sont arrivées encore et encore et encore. Eux, 
n'avaient pas l'esprit de Dieu, mais nous l'avons. Et donc ceux qui ont été baptisés, qui ont reçu 
l'imprégnation de l'esprit de Dieu, n'ont aucune excuse, absolument aucune excuse.  

Et donc, de murmurer, se plaindre et critiquer est bien pire que ce qu'avaient faits ces Israélites.  

…qui marchent selon leurs convoitises. Voilà le problème. On veut les choses à notre manière, c'est 
ce qu'on veut, comment on pense que devrait être les choses, ce qu'on voudrait vraiment voir être 
enseigné.  

…qui ont à la bouche des paroles hautaines. Rien que d'ouvrir la bouche pour proférer ce genre de 
choses, des paroles hautaines et prétentieuses, leur tête est tellement enflée de se considérer aussi 
importants, aussi grands, comme le mot le décrit, prétentieux.  

…qui admirent les personnes par motif d'intérêt, de fausses flatteries, d'exprimer un intérêt pour 
quelque chose qui ne vous intéresse pas du tout. Vous ne faites qu'essayer d'obtenir des faveurs et la 
nature humaine charnelle va se servir de différents outils pour en arriver là. Voilà de quoi on nous parle 
ici, d'obtenir quelque chose pour soi-même. Comme on nous le dit, par motif d'intérêt, pour en tirer un 
avantage, obtenir quelque chose.  
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Verset 17 – Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des choses annoncées d'avance par les apôtres 
de notre Seigneur Josué le Christ. Ils vous disaient qu'au dernier temps il y aurait des moqueurs, 
qui souvent se moquent des autres, de ce qui est enseigné, de ceux qui enseignent et de ce qu'ils ont dit 
comme étant idiot ou insensé.  

Ce qui, là encore, est arrivé récemment, quand une certaine personne a exprimé le sentiment que les 
gens de l'Église n'étaient pas très malins, parce que cette personne a essayé de leur parler de certaines 
choses et qu'ils ne l'écoutent pas. Et c'est comme si, "Si tu ne m'écoute pas, c'est que t'es vraiment 
une…" Et le mot "tarte" n'a pas été prononcé, mais c'est en essence ce qui était communiqué par la 
pensée, qu'ils ne sont que… Peut-être que le mot "ignorants" avait été prononcé. Je n'en suis pas 
vraiment sûr, j'aurais aimé pouvoir me rappeler de tout ça, exprimant le fait que les gens ne voyaient 
pas ce que cette personne voyait dans les infos ou peu importe, elle voulait leur en faire part.  

…qu'au dernier temps il y aurait des moqueurs, marchant selon leurs convoitises impies; ce sont 
ceux – encore une fois, ces gens-là, eux, les impies – qui provoquent des séparations. Voilà ce qui 
arrive. Ils se séparent, tout d'abord de Dieu. Comme cet évangéliste. La première fois qu'il a ouvert sa 
bouche et qu'il a dit quelque chose sur la Pâque le 14/15 en lui donnant de la crédibilité, il a été coupé, 
il a été séparé immédiatement. Il est resté dans l'Église pendant plusieurs dizaines d'années, mais il n'en 
faisait pas partie.  

Provoque des séparations dans le Corps, dans la communion, se séparant d'une vraie communion. 
Parce que le seul moyen pour nous de connaître une véritable communion les uns avec les autres sur le 
plan spirituel, d'en recevoir la plénitude et d'en connaître la joie, de pouvoir vraiment recevoir le genre 
d'amour que Dieu veut voir entre nous et qui ne vient que de Dieu, tout ça ne vient que par l'esprit de 
Dieu. Nous ne pouvons pas faire ça tout seul et il faut tout d'abord que ce soit sincère et véritable avec 
Dieu. 

Et on nous dit après, "des hommes sensuels"; en d'autres termes, charnels. C'est leur manière de se 
conduire. …n'ayant pas l'esprit. Il y en a eu tellement comme ça. Et nous avons tous été là depuis 
suffisamment longtemps pour avoir fait ce genre d'expérience, avec des gens qu'on a connus, qui étaient 
exactement comme ça. Ils étaient là pour notre apprentissage. Dieu ne les retire pas immédiatement 
quand quelque chose ne va plus. Il les laisse continuer, parce que ça nous permet d'apprendre quelque 
chose. Ça nous en dit vraiment long. Je ne peux pas vous donner de le comprendre. C'est avec Dieu.  

Donc là encore, tous ceux qui cesse d'exercer l'amour de Dieu dans leur vie, sont simplement arriver au 
point dans leur vie où ils sont figés dans le péché. C'est facile… Ce n'est pas facile, mais c'est ce qui 
arrive avec le temps. Les gens se retrouvent figés dans le péché. Ça veut dire qu'ils ne veulent pas se 
repentir. Quelle horreur d'en arriver à ce point, de se retourner contre la raison pour laquelle Christ a été 
notre Pâque.  

C'est comme ça que les gens finissent par se séparer de Dieu et que l'esprit de Dieu n'œuvre plus en eux. 
Parce qu'il faut qu'on se repente rapidement du péché, pour pouvoir continuer sur ce chemin.  

12



Jean 15. On trouve dans un certain passage ce que Christ avait enseigné pendant la nuit de Pâque, des 
choses que les gens dans l'Église de Dieu n'ont jamais écoutés, qui ne leur ont jamais fait peur, parce 
qu'ils n'en avaient jamais vraiment saisi l'importance. Mais le fait est que si vous ne mettez pas ces 
choses dans le contexte que nous discutons en ce moment, alors il est difficile de les voir. Et donc ainsi, 
ce qu'il dit et que nous allons lire n'a pas été pris comme quelque chose d'incontestable, d'absolu ou sans 
équivoque, si vous voulez, comme quelque chose qui était certain d'arriver.  

C'est donc ce qu'il nous faut arriver à voir dans ce qu'on nous dit. Certaines choses sont absolues, 
certaines, et en voici l'exemple. Jean 15:1 – Je suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. Tout 
sarment qui est en moi et qui ne porte pas de fruit, il le retranche. Et bien sûr, ça n'arrive pas 
nécessairement immédiatement. Ça peut prendre pas mal de temps. C'est comme l'exemple que je vous 
ai donné de l'évangéliste qui est resté pendant plusieurs dizaines d'années. 

… et tout sarment qui porte du fruit, il l'émonde, afin qu'il porte encore plus de fruit. Il nous faut 

donc traverser des moments où certaines choses doivent être coupées et rejetées de notre vie, de 
manière à porter plus de fruit. Et ça se fait suivant notre propre choix, c'est ce qu'on veut, on veut 
progresser, on veut que Dieu nous corrige, on recherche la correction. Pour les êtres humains, la 
correction est un mode de vie. Et donc, on est bénis de pouvoir être corrigés, et c'est ce qui arrive quand 
Dieu clarifie une vérité, ou quand Il nous révèle une autre vérité, c'est alors qu'on peut voir où nous 
étions dans l'erreur, et nous avons alors le choix de nous repentir et d'être plus unis à Dieu, en accord 
avec Dieu (si c'est notre choix).  

Déjà vous êtes purs, à cause de la parole que je vous ai annoncée. Demeurez en moi. Et c'est 
toujours un choix, si on veut demeurer en Dieu. On ne peut pas se contenter de faire les choses 
machinalement, il est en fait question de notre manière de vivre la vie jour après jour. On s'écrie vers 
Dieu pour qu'Il nous aide, pour Son esprit; on sait en avoir besoin, on sait qu'on ne peut pas penser 
comme on devrait penser, on ne peut pas agir comme on voudrait le faire sans l'aide de Dieu.  

Demeurez en moi, et je demeurerai en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même porter du 
fruit. Et pourtant il y a eu tant de gens, tous ceux qui sont tombés en chemin, tous les gens mentionnés 
dans le livre de Jude, avait l'impression qu'ils portaient du fruit, des fruits qu'ils voulaient que les autres 
puissent voir. 

Comme le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure attaché au cep. C'est un 
choix. Nous sommes tous ici aujourd'hui parce que vous avez fait de bons choix. On prie pour ça. C'est 
ce qu'on espère. Parce que je sais qu'il est possible qu'arrivé à la Fête, quelqu'un qui est assis ici 
aujourd'hui à écouter ne sera plus avec nous. Est-ce possible? Eh bien, j'ai dit ça à la Fête de l'année 
passée, et il y a eu un bon nombre de personnes qui maintenant ne sont plus avec nous. 

Je déteste ça, mais vous ne pouvez pas forcer les gens à penser comme vous. Vous ne pouvez pas leur 
donner ce mode de vie, ni votre désir de les voir le vivre. Vous pouvez vous efforcer à donner le bon 
exemple, vous pouvez vous efforcer à être une lumière, et à cet égard c'est la chose qui importe, c'est 
notre manière de vivre. Mais vous ne pouvez pas mettre dans la tête de quelqu'un quelque chose qu'il 
doit choisir lui-même de vivre. Et chaque année, je peux vous dire que les gens décident de partir, ou ils 
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tombent en chemin, ou ils veulent faire quelque chose d'autre, ou arrivent au point où ils décident de 
faire quelque chose d'autre, ce qui les coupe de l'esprit de Dieu. Et alors, ce n'est plus qu'une formalité 
de leur dire, "Tu es exclus." 

…s'il ne demeure attaché au cep, ainsi vous ne le pouvez non plus, si vous ne demeurez en moi. Je 

suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup 
de fruit. Ce qui est vraiment extraordinaire à comprendre. Si nous sommes vraiment en Dieu et en 
Christ, et qu'ils sont en nous, alors vous allez porter beaucoup de fruit dans votre vie, vous allez 
progresser. C'est une certitude. L'esprit de Dieu ne peut pas être présent quelque part et vivre dans notre 
vie, sans produire de fruit. Ça marche comme ça. La pensée se fait transformer. Il y a des choses qui se 
passent en nous dans notre pensée. On apprend Sabbat après Sabbat, Jour Saint après Jour Saint.  

Alors les choses qu'on peut mettre en pratique dans notre vie grâce à ce qu'on a entendu dans 1 Jean – 
espérant qu'on pense à ces choses et qu'on les pratique, qu'on est plus vigilants à leur sujet (c'est peut-
être une meilleure manière de le dire), on est plus en alerte à des moments où on ne vit pas vraiment 
comme ça, et puis on se repent, demandant à Dieu qu'Il nous aide à aimer les autres avec Son amour, 
pour nous permettre de penser correctement et d'avoir nos pensées purifiés. C'est donc un processus de 
croissance continuel.  

Ainsi, l'esprit de Dieu va toujours produire une croissance. Mais si quelqu'un n'a pas l'esprit de Dieu, il 
devient stagnant, la personne commence à s'appuyer sur leur propre raisonnement et leur capacité à 
penser. Avec le temps, ces gens-là s'éloignent de plus en plus de la vérité, ils commencent à oublier les 
choses et perdre la tête. Parce que si on perd la tête, la pensée que Dieu nous a donnée d'être en nous, 
alors vous perdez votre esprit. On nous a donné quelque chose de très précieux, d'avoir en nous la 
pensée de Dieu. Quelle horreur de la perdre.  

…car sans moi vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors, 
comme le sarment, et il sèche. Et ça, c'est certain. C'est une réalité. Ça ne change pas. Et je crois que 
ce que Dieu nous montre de plus en plus clairement, c'est que c'est beaucoup plus sérieux que ce que 
nous avions vraiment compris à cet égard auparavant. 

…il sèche; puis on ramasse les sarments et on les jette au feu. Pourquoi cette analogie? De quoi 
s'agit-t-il? C'est au sujet du Dernier Grand Jour. C'est ce qui va se passer à la fin du Dernier Grand Jour 
si quelqu'un ne se repent pas. Et malheureusement, malheureusement c'est ce qui sera le cas pour des 
milliards de gens. 

…et ils brûlent.  C'est une fin, c'est simplement la fin. Ce que Dieu dit Il le fait. Il n'y a aucun autre 
moyen. Et c'est parfait. C'est le meilleur moyen de s'occuper de ça. 

Et ensuite dans Jude, on arrive au verset 20 dont on a parlé dans une série passée. Jude :20 – Pour 
vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi. Nous faisons donc partie de la 
construction. Nous avons part au modelage et au façonnage. Il faut qu'on se soumette au processus, il 
nous faut activement prendre part à la construction qui a lieu en nous, par nos actions et notre manière 
de répondre à ce que Dieu nous donne. 
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On nous dit "Vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi", en d'autres termes, sanctifiée, mise à 
part. et pour accomplir ça, Dieu va nous donner Son esprit. C'est par Son esprit que s'accompli la 
sanctification et la mise à part, et puis la foi qui est de vivre par ce que Dieu nous donne de croire, pour 
qu'on soit tous unis, et qu'on fasse tous les choses dans un but d'unité et d'harmonie. 

…priant par le saint esprit. Toujours, toujours, toujours. Il s'agit de quelque chose qui doit être 
spirituel, sincère, honnête devant Dieu. On va régulièrement devant Dieu pour se faire pardonner, on 
continue à se repentir, on continue à demander que Son saint esprit demeure en nous pour nous aider. 
C'est ce qu'on veut, c'est ce qu'on désire, on L'aime, on aime Sa parole, Son mode de vie, et on Lui en 
fait part. 

…priant par le saint esprit, maintenez-vous dans l'amour de Dieu. Comment faites-vous ça? Eh 
bien, les premiers pas se font quand vous réalisez que vous ne le faites pas. Parce que c'est dans votre 
tête, parce que vous priez à ce sujet, vous savez quand vous n'avez pas aimé quelqu'un comme Dieu 
vous a dit d'aimer. Quand vous avez élevé votre voix, quand vous avez dit quelque chose de méchant, 
ou dit du mal de quelqu'un, peu importe ce que c'est, en général, nous qui avons l'esprit de Dieu, nous 
savons quand on n'a pas été à la hauteur de ce qu'on devrait vivre. 

Parce qu'en réalité, nous ne sommes pas parfaits. Le fait est que nous avons tous du péché, parce que 
nous avons tous une nature humaine égoïste et charnelle, et souvent on agit par impatience. Vous vous 
souvenez de la dernière fois que vous avez agi par impatience? Je n'ai pas besoin de remonter trop loin. 
Est qu'en est-il pour vous? Parce que nous sommes comme ça. On aime que les choses baignent dans 
l'huile autour de nous. Pas seulement que ça baigne, mais à notre manière. Et si ça ne baigne pas à notre 
manière, alors c'est de la faute de quelqu'un d'autre. 

J'espère que notre nature humaine peut nous faire rire, parce que c'est votre nature. C'est ma nature. 
C'est votre nature. Tous les conflits viennent de là. Les mécontentements viennent de là. Qu'est-ce qui 
nous rend mécontent? Quand est-ce que quelqu'un est mécontent? Qu'est-ce qui cause le 
mécontentement? Qu'est-ce qui fait qu'on n'est pas content? Qu'est-ce qui fait qu'on n'a pas la paix, 
qu'on n'a pas de joie et de contentement dans la vie? Parce que c'est un fait, que je n'ai pas toujours ça. 
J'aurais aimé l'avoir tout le temps, mais je sais que ça ne sera le cas que quand je serai changé, parce 
que j'ai toujours quelque chose qui se passe en moi. La nature humaine égoïste. La nature humaine 
charnelle. On l'a tous. Et on se doit de la combattre. 

On doit donc rester sur nos gardes, rester vigilants et alertes, sachant que "Je suis comme ça en tant 
qu'être humain. Par nature, je suis égoïste." Par nature, vous êtes égoïstes. Et il vous faut l'admettre 
devant Dieu. Il faut que vous puissiez voir en vous, où vous l'êtes et où vous ne l'êtes pas, et puis 
l'admettre devant Dieu, vous écriant devant Lui pour qu'Il vous aide par Son saint esprit. Nous sommes 
tous loin d'être parfaits. On a dans les mains un combat sérieux, et on le voit tous les matins dans le 
miroir quand vous vous levez. C'est comme ça. J'espère que ça peut nous encourager un peu. C'est 
sérieux, oui, on devrait prendre ça sérieusement, mais Dieu est miséricordieux. 
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…attendant de recevoir la miséricorde de notre Seigneur Josué le Christ pour la vie éternelle. On 
veut vraiment être dans la Famille de Dieu. Voilà de quoi il s'agit dans tout ça. C'est ce qu'on veut. On 
veut faire les choses qui sont justes. On veut corriger les choses qui peuvent être corrigées par la 
puissance de l'esprit de Dieu. On veut faire mieux. On veut faire l'expérience de l'esprit de Dieu dans 
notre pensée, dans notre mentalité, notre manière de penser aux autres et à tout ce que nous voudrions 
prévoir et faire dans la vie. 

Verset 22 – Et ayez pitié des uns en usant de discernement. C'est donc ici un avertissement et c'est 
maintenant un avertissement pour ceux qui sont dans la communion, parmi nous, disant qu'il y a des 
moments où on doit prendre une décision. Comment faire ça? Eh bien, il y a plusieurs manières de juger 
les choses, et c'est ce qu'on doit faire. Et quand exercer de la pitié? En fait, on devrait toujours être 
miséricordieux. 

"Et ayez pitié des uns en usant de discernement." Mais il s'agit là "des autres", "des impies", des gens 
qui peut-être ont pris la mauvaise direction, peut-être momentanément, peut-être que vous ne vous êtes 
pas encore repentis de quelque chose.  

"Ayez pitié." Donnez aux gens le temps de changer ou de prendre en main quelque chose dans leur vie, 
sans les juger trop durement. Soyez miséricordieux.  

"Usant de discernement." Dans la vie il y a des moments où vous devez peser les choses, les évaluer 
correctement, selon la voie de Dieu. 

…et sauvez les autres avec crainte. Et parfois, il s'agit simplement d'exprimer le danger d'une certain 
situation, et de parler des conséquences pour stimuler une certaine crainte. Parce que j'ai connu pas mal 
de gens comme ça, le fait qu'ils aient été un peu secoués, même beaucoup, leur a donné de réaliser 
combien ils étaient proches d'un danger, et la crainte de ce qu'ils faisaient les a frappés, voyant où 
pouvait les mener de ne faire aucun changement. Il y a donc eu des gens qui ont pu changer ce genre de 
situation et ils sont toujours avec nous aujourd'hui. 

…et sauvez les autres avec crainte, les arrachant du feu. C'est vraiment une bénédiction incroyable 
que Dieu puisse permettre ce genre de choses. Il ne Se contente pas de vous donner un bon coup sur la 
tête, Il nous donne du temps et nous montre ce qu'on a besoin de voir. Et parfois on tombe dans un feu 
et si Dieu ne nous aidait pour nous en arracher, nous n'aurions aucune chance. Mais Dieu est 
miséricordieux et patient, et Il nous donne ces choses.  

…haïssant jusqu'au vêtement souillé par la chair. Or, à Celui qui peut vous préserver (vous 
gardez) de toute chute. Là encore, c'est ce qui vient de Dieu. On doit rester alerte, très vigilants, sur 
nos gardes spirituellement. Mais c'est Dieu, si on le comprendre, qui nous donne la possibilité de voir 
ces choses. Parce que c'est comme ça qu'Il œuvre avec nous. 

Il tient à ce qu'on réussisse. Il veut qu'on puisse se repentir. Il veut qu'on entende tout ce qui est dit 
pendant chaque Sabbat et chaque Jour Saint. Mais on ne le peut pas. On n'entend pas tout. On n'en 
entend qu'une partie, on n'en voit qu'une partie à un certain niveau, et plus on mûri, plus on progresse, 
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plus on est en mesure de voir et comprendre et d'appliquer ces choses dans notre vie. Mais il arrive que 
quand il y a en nous du péché, on ne va entendre que des paroles, on ne va entendre qu'une histoire et 
ne la voir que sur un plan physique, sans vraiment comprendre qu'on ne la voit que sur le plan physique. 
Alors que pouvez-vous faire à ce sujet? 

…vous préserver de toute chute et vous faire paraître devant Sa gloire irrépréhensibles. Vous 
savez, pensez à la puissance de Dieu Tout Puissant, si on pouvait se soumettre à ce processus et nous 
efforcer de faire les choses à Sa manière. 

…vous faire paraître devant Sa gloire irrépréhensibles et dans une joie inexprimable, à Dieu seul, 
notre Sauveur, par Josué le Christ notre Seigneur, soient gloire, majesté, domination et puissance, 
dès maintenant, et pour toujours! Et donc, tant de raisons pour aimer Dieu Tout-Puissant, pour 
embrasser Dieu Tout-Puissant, pour aimer Son mode de vie, pour être reconnaissants qu'Il soit Dieu, et 
aucune des autres idées sur Dieu que les gens ont dans le monde.  

Allons voir encore une fois 1 Jean 3, que nous avons déjà vu dans cette série, là encore, 1er livre de Jean 
et Jude vraiment en détails. Ces livres contiennent tant de choses importantes que nous avons 
examinées en détail. C'est aussi pour ça que nous avons encore une fois étudié Jude. C'est extraordinaire 
de voir Dieu faire ça, parce qu'Il veut qu'on voie plus profondément ce qu'Il nous montre, et Il nous 
prépare à voir ça à la Fête. 

Et même si nous avons parlé de ces choses, il reste cependant beaucoup de choses que nous n'avons pas 
encore réalisé. C'est ce qui m'impressionne. On peut parfois examiner quelque chose pensant 
"Maintenant je comprends", et puis pendant la semaine, on réalise qu'on n'a pas encore tout compris. On 
pensait l'avoir saisi. Même en préparant les sermons, tout à coup je réalise, comme dans cette série, 
Dieu en révèle encore+ plus, Il nous donne quelque chose de nouveau. Vous pouvez penser que tout 
avait été donné dès le premier coup. Mais ce n'est pas le cas. 

1 Jean 3. Dieu nous en donne tellement plus sur le plan spirituel, alors qu'on continue à progresser, 
qu'on continue à construire. Et donc, tout ce que nous avons discuté dans cette série, en revient à voir et 
à vivre plus sincèrement que jamais ce que qui est écrit ici. Parce qu'il s'agit vraiment de ça dans tout ce 
qu'on nous a dit. C'était la raison d'être de Jude.  La raison d'être de son message. Parce que ça n'a pas 
été vécu dans l'Église, comme ça aurait dû l'être, au niveau où ça aurait dû l'être. 

1 Jean 3:14 – Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie. C'est une chose incroyable 
d'avoir ce genre de confiance, une assurance comme ça devant Dieu, une paix incroyable, une paix 
d'esprit. De ne pas être tourmenté. Nous savons que quand on pèche, tout ce qu'on doit faire c'est de 
nous en repentir sincèrement devant Dieu. Ça implique qu'on doit se battre. Si vous ne le combattez 
pas, pour le changer, le conquérir, alors nous ne sommes pas vraiment sincères devant Dieu. Dieu ne 
descend pas pour nous débarrasser de quelque chose, il faut qu'on s'engage dans la bataille. Il faut qu'on 
le veuille vraiment. Il nous faut nous battre. 

…parce que nous aimons les frères. De la manière qu'on nous montre ici. Parce qu'en réalité, ça n'a 
pas vraiment été bien fait dans l'Église au cours des deux mille ans passés. Vraiment pas bien. 
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…parce que nous aimons les frères. 

Celui qui n'aime pas là encore, de cette manière, comme Jean l'a décrit dans les versets précédents, 
son frère demeure dans la mort. Si seulement ce qu'on lit ici pouvait se graver tout au fond de nous, 
dans nos pensées, et au plus profond de tout ce que nous avons appris cette année, alors nous aurons 
reçu quelque chose de très puissant. Que pourrais-je dire de plus? C'est une chose spirituelle. Soit, nous 
la voyons, et nous la voyons au niveau où nous en sommes, que nous en saisissons vraiment 
l'importance, l'importance de ce que Dieu nous dit, que nous devons vivre à un niveau plus profond, 
d'autant plus à partie de maintenant jusqu'au moment du retour de Josué et de ne pas nous raconter des 
histoires. Le fait que si on ne le fait pas de cette manière, comme Dieu l'a souligné dans l'écriture, 
comme cette série de sermons que nous venons d'avoir, nous l'a montré. Et que si on ne vit pas de cette 
manière, alors on demeure dans la mort, et on ne sera pas là quand Josué va revenir. Parce que Dieu va 
nettoyer tout ça au sein du Corps. Soit, c'est vrai, soit ça ne l'est pas.  

Et donc on attend plus de nous, si on arrive à le comprendre en ce moment, plus que jamais auparavant. 
Et nous avons la capacité de le faire avec l'esprit de Dieu, en mettant en pratique plus que jamais 
auparavant, ce que nous avons entendus. Parce que ça ne va pas être une promenade agréable, à partir 
de maintenant, où on peut se contenter de faire les choses machinalement, sans changer notre manière 
de penser, sans changer ce qu'on pense les uns des autres dans l'Église, dans le Corps. Il faut que ça 
progresse. C'est ce que Dieu nous dit. 

Quiconque, et nous savons que le mot n'est pas "hait" mais c'est, aime moins en comparaison, là 
encore, avec l'instruction que Jean donne dans ce qu'il écrit. Quiconque aime moins son frère que 
cette manière d'aimer en comparaison… et ce qu'il dit, est un meurtrier. Ne pensez-vous pas que 
ces paroles sont très directes, très fortes! Peut-on dire quelque chose comme ça plus clairement? 
Sérieusement!  

Pourrait-il y avoir un moyen de dire plus clairement comment on est supposés vivre notre vie, dans 
notre manière de penser les uns aux autres dans l'Église? Parce que si on ne s'aime pas les uns les autres 
et qu'on ne se débarrasse pas des mauvaises pensées envers quelqu'un, on est foutus. En fait, nous 
n'avons alors aucune excuse d'être dans PKG, si vous voulez, avec tout ce que Dieu nous a révélé, on 
devrait progresser et murir, on aurait dû murir et progresser pendant toute cette période.  

Là encore, le verset 15 est très profond, à cet égard, puisqu'il est très fort et direct, parce que c'est une 
autre de ces écritures comme dans Jean 15, qui est absolue, sans équivoque, certaine. Peut-on dire ça de 
manière plus directe ou plus forte, "Quiconque aime moins son frère" en comparaison avec ce que Jean 
a décrit, ce qui est le contexte, "est un meurtrier." Oh, la-la! Wow! Ça fait peur. C'est impressionnant. Et 
nous sommes les seuls à connaître notre cœur, notre pensée, ce qu'on peut penser les uns des autres dans 
le Corps.  

Est-ce qu'on veut que tout le monde réussisse? Est-ce qu'on veut que tout le monde puisse vaincre et 
surmonter? Est-ce qu'on veut s'encourager et s'estimer les uns les autres dans ce qu'on pense, dans nos 
pensées? 
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…et vous savez qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui. Et donc dans tout ce qui a 
été dit, au bout du compte, il s'agit de savoir… Soit, nous avons l'esprit de Dieu ou nous ne l'avons pas. 
Soit, nous sommes dans le Corps de Christ ou pas, et alors on se balade dans les environs. Mais si on 
voit quelque chose qui cloche, on peut se repentir. C'est comme l'idée du feu. C'est comme l'idée de la 
crainte. Si on peut comprendre ça et qu'on ressent de la crainte, ça peut nous donner un petit coup de 
pied dans le derrière, parce que c'est vraiment quelque chose qu'on devrait craindre. Si on veut vraiment 
vivre le mode de vie de Dieu, alors on devrait craindre de ne pas aimer comme on nous a dit de le faire. 
Et si on a de mauvaise pensée envers quelqu'un d'autre?  

Tous les ans – je crois que j'ai mentionné ça le Sabbat dernier – tous les ans il y a des conflits à la Fête 
des Tabernacles, probablement dans chacune des régions. Mais dans certains cas, il faut que je 
m'implique d'une manière ou d'une autre, soit en parlant à quelqu'un du ministère pour les aider à gérer 
certaines situations et tout ça, ou quoi dire. Et vous savez? Ces choses ne devraient jamais, jamais, 
jamais arriver, on ne devrait jamais avoir des situations où les gens se mettent en colère à la Fête des 
Tabernacles. C'est exactement le contraire du message de Jean . Autrement on devient un meurtrier. Qui 
veut être un meurtrier? C'est pire que Caïn! Caïn n'avait pas le saint esprit de Dieu. Nous l'avons. 

Nous avons l'aide dont on a besoin pour penser différemment les uns aux autres. Dieu va nous aider à le 
faire. C'est une honte de ne pas le faire. J'espère qu'on arrive à voir combien cette série a été sérieuse, le 
besoin d'exercer l'amour de Dieu. C'est à nous de décider de l'exercer et c'est par une relation avec Dieu. 
C'est sur un plan spirituel. 

Ce n'est pas quelque chose que vous pouvez faire en vous levant le matin, vous disant, "Aujourd'hui, je 
vais exercer l'amour de Dieu." Ça ne marche pas comme ça. Parce que ça c'est vous tout seul. Mais 
vous priez Dieu, "Je veux que Tu m'aides à vivre Ton amour envers les autres. Je suis inquiet de ce que 
je pense de quelqu'un. J'ai une certaine rancune contre quelqu'un, certaines pensées qui je sais ne sont 
pas bonnes, elles ne sont pas justes, pas saines, j'ai de la rancune…" Peu importe ce que ça puisse être. 

Ces choses se sont produites à la Fête, parfois ce sont les plus mesquines, les plus pointilleuses et les 
plus critiques. Et vous vous dites, comment ce genre de chose peut arriver à une Fête des Tabernacles, 
alors que dès le départ Dieu nous ordonne de nous "Réjouir"? Comment pouvons-nous nous réjouir si 
déjà on s'attaque à quelqu'un d'autre dans l'Église de Dieu, si on arrive au point de se disputer, s'énerver 
ou se mettre en colère?  

Je ne sais pas comment vous faire comprendre qu'une telle chose ne devrait jamais, jamais exister dans 
l'Église. Quel est vraiment le problème? Qu'est-ce qui a rendu votre vie si difficile que dans un 
environnement comme celui de la Fête des Tabernacles, vous vous laissez aller à des disputes avec les 
gens, parce que quelque chose n'a pas tourné exactement comme vous le vouliez? Où est votre 
sacrifice? Où en est la mentalité qui participe à ce genre de stupidité? C'est à vous couper le souffle. 

…celui qui n'aime pas demeure dans la mort. Quiconque aime moins son frère est un meurtrier, 
et vous savez qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui. Des paroles très sérieuses. 
On ne peut pas se permettre de les ignorer. On ne peut pas se laisser aller à penser qu'elles ne 
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s'appliquent pas à nous. Elles s'appliquent à tout le monde. Il faut qu'on pense à ces choses pour nous 
assurer de ne pas participer à quoi que ce soit de mauvais, ni action, ni pensée négatives contre les 
frères dans l'Église. 

C'est ainsi que nous percevons ou que nous pouvons percevoir, en d'autres termes, Dieu va nous en 
donner l'aptitude, l'amour. Ils ont traduit autre chose qui n'est pas dans le texte original. C'est l'amour, 
l'amour de Dieu, c'est agape. En fait nous pouvons le comprendre. C'est ce qu'on nous dit. Parce que 
c'est sur le plan spirituel. C'est à un niveau très élevé. Une norme élevée. C'est pour ça que vous ne 
pouvez pas avoir agape en même temps que ces mauvaises attitudes, parce que l'amour de Dieu est ce 
qu'il y a de plus élevé, c'est ce qu'il y a de plus parfait. 

C'est ainsi que nous percevons l'amour, en ce qu'il a donné sa vie… Combien de fois avons-nous lu 
ça ou des écritures similaires dans cette série? …en ce qu'il a donné sa vie pour nous; parlant de 
Christ, nous aussi, nous devons donner notre vie pour les frères. 

Et donc, où est le sacrifice quand quelqu'un s'entête sur quelque chose, une dispute, une querelle sur des 
choses sans importances qui prennent des proportions démesurées, comme si c'était la chose la plus 
grave de la journée, ou même de la semaine, et il faut corriger ça, il faut corriger ces gens, parce qu'ils 
ont complètement tort. 

Je n'ai vraiment pas beaucoup de patience pour ce genre d'absurdité. Au niveau où nous sommes 
maintenant dans l'Église, ce genre de chose ne devrait jamais arriver. Si quelque chose comme ça devait 
arriver à la Fête de cette année, vous seriez bien avisés de ne pas venir m'en parler. Vous seriez mieux 
avisés d'aller vous en repentir devant Dieu et de Lui demander de pardonner l'attitude et l'esprit puant 
que vous amenez à Sa Fête des Tabernacles, parce que c'est très mauvais et de faire quelque chose 
comme ça est un péché.  

Et c'est valable des deux côtés, si deux personnes sont engagées dans une querelle, et se fâchent l'un 
contre l'autre, les deux ont tort! Les torts sont partagés.  Mais parfois un seul a tort! Parfois l'un des 
deux aggrave la situation, parce qu'il a été offensé. "Il m'a dit quelque chose de terrible", et il aggrave la 
situation. Il est alors plein de péché, sans le réaliser. Il se fait couper instantanément. Quelle horreur de 
se faire couper de l'esprit de Dieu à Fête des Tabernacles. Il est alors temps d'aller se repentir. 

J'espère que vous comprenez ce que je veux dire. Des choses comme ça ne devrait jamais exister. On 
devrait pouvoir en rire un peu, réalisant que les choses comme ça dans la vie, puisque nous somme 
charnels, sont vraiment sans importance. Ce sont des frivolités, par définition, elles sont frivoles, 
totalement inutiles. Ce qui est important, c'est Dieu. Ce qui est important, c'est la paix. Ce qui est 
important, c'est de pouvoir faire partie de la Famille de Dieu. Ce qui est important, c'est de nous aimer 
les uns les autres. Et ce qui est important, c'est d'être prêts à nous sacrifier pour l'accomplir.  

Où est le sacrifice quand les gens insistent à faire ce qu'ils veulent? Au point où le ministère devrait 
faire quelque chose ou qu'il faudrait administrer un genre de correction pour quelque chose de frivole 
que quelqu'un aurait fait. Vraiment, je me dis, arrête ton char! En particulier à la Fête. Je vous en serais 
reconnaissant. (Je plaisante.)  
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Pensez combien Dieu est miséricordieux et patient avec nous, mais Il nous a amené à un point où 
franchement, cette Fête des Tabernacles devrait être la plus formidable de toutes. Si on vit ce qu'il nous 
a donné de vivre sur un plan spirituel, elle devrait être la meilleure de toutes, réellement, la meilleure et 
la plus belle Fête des Tabernacles de toutes, grâce à ce que nous sommes en mesure de penser les uns 
des autres, combien on s'aime les uns les autres, combien on est prêts à se surveiller nous-mêmes, se 
corriger nous-mêmes, et se sacrifier de manière à aimer les autres. Parce que c'est de ça qu'il s'agit.  

Mais bon, tout ce que nous avons discuté dans cette série, représente un des derniers domaines de mise 
à l'épreuve pour l'Église dans cet âge. J'espère que vous avez entendu ça. Parce que nous sommes jugés 
selon ce que nous vivons et selon ce que nous faisons de ce qu'on nous a donné. Et on peut en faire 
plus. C'est ce que Dieu nous montre. Et j'en suis reconnaissants, parce que j'ai cherché à changer 
certaines choses à cause de ça. Et le fait est que chacun de nous a besoin de changer certaines choses 
dans sa vie, de manière à aimer beaucoup plus les gens de Dieu, et comment on s'y prend pour s'aimer 
les uns les autres. 

Et un des domaines les plus importants dans tout ça, c'est le besoin d'arriver à embrasser pleinement le 
fait que dans l'Église de Dieu nous sommes une famille et qu'on doit se traiter les uns les autres comme 
des membres de la Famille de Dieu. Parce que quand vous voyez que chaque personne appartient à 
Dieu, ça vous donne une perspective différente. Et ce que vous pensez d'eux, est vraiment en esprit ce 
que vous pensez de la loi de Dieu, des voies de Dieu; et ça a un effet direct sur ce que vous pensez de 
Dieu Tout-Puissant.  

Alors ça, c'est tout le sermon en quelques mots, si nous pouvons le recevoir.  

On doit se traiter les uns les autres comme étant de la Famille de Dieu, nous voyant les uns les autres 
dans le Corps de Christ et nous traitant les uns les autres – là encore, j'espère que c'est gravé en nous – 
comme appartenant à Dieu et pas à nous. 

21


